

Mail

Sehr geehrte Damen und Herren,

bezugnehmend auf den Entwurf zur neuen MedKF-TG Eingabeverordnung 2023 erlauben wir uns für Green Energy Lab folgende Stellungnahme abzugeben:

„Grundsätzlich ist alles, was die Transparenz von Werbeschaltungen und -ausgaben von öffentlichen und halböffentlichen Organisationen und Einrichtungen sowie deren Vergleichbarkeit betrifft, ausdrücklich zu begrüßen! Für den laufenden Betrieb ersuchen wir darauf zu achten, dass sich der bürokratische Aufwand in Grenzen hält.“

Mit freundlichen Grüßen,